Wir sind trotzdem beide für dich da

Kindersachbücher:

Geheime Kammern und Verliese Wir entdecken die Ritterburg So kommt das Wasser in die Leitung Wie schnell ist die Feuerwehr? Religionen dieser Welt Ich komme in die Schule



Schulecke

Grundschule Röthlein

Tischtennislehrgang an der Grundschule in Röthlein

Am Freitag, den 19. Mai 2006 führten Herr Gill und Herr Kern einen Tischtennislehrgang für unsere 3. und 4. Klasse durch. Voller Begeisterung

und mit Tischtennisschlägern ausgerüstet, nahmen die 3. und 4. Klassen im Rahmen ihrer Sportstunden an dieser Tisch-Tennisdemonstration teil.

Herr Gill erklärte die neue Zählweise, nämlich dass ein Spielsatz nur noch bis 11 gezählt wird anstatt wie frühere bis 21, dass nach 2 Aufschlägen gewechselt wird anstatt nach 5 Auf schlägen und es 3 Gewinnsätze sind anstatt 2 wie früher.

Auch der Belag der Schläger und der Umfang des Balls haben sich geändert. Wie die europäischen Spieler den Schläger halten und wie ihn die asiatischen Spieler gebrauchen demonstrierte Herr Gill eindrucksvoll. Dann durften die Schüler endlich an die aufgestellten Tischtennisplatten und die Theorie in die Praxis umsetzen. Das Spielen machte allen großen Spaß. Jeder Schüler durfte sich auch mal an der automatischen Wurfmaschine testen, ob er denn auch diese Bälle parieren konnte. Alles in allem eine aufregende und reizvolle Sache dieses Tischtennis. Bestimmt wird mancher Schüler seine Liebe zum Tischtennis entdeckt haben und vielleicht auch mal um Punkte spielen wollen, was die Tischtennisfreunde von Röthlein in ihrem Verein besonders freuen würde.

Hans Fick (Schulleiter)

Hauptschule Holderhecke

"HSH" Korballerinnen siegreich

Mit großem Erfolg beteiligten sich zwei Mannschaften der Hauptschule "Holderhecke" beim Schulsport-Wettbewerb des Kultusministeriums.

In der Altersgruppe IV der 13- bis 14-jährigen Mädchen siegte die HSH-Mannschaft mit den

